

## 今週のつくしのお部屋

9月3日

久しぶりに絵の具に触れましたが、前回よりもダイナミックな姿が見られました。手だけでなく口元にまで絵の具が付いてしまう人も...みんな興味津々でした。



野菜スタンプの様子

オクラとピーマンを  
使いました。

まずはじっくり野菜を観察？



ベタベタした感触に慣れたようですね。



お洗濯のご協力をありがとうございます。





うちのうらの くろねこが ♪  
 おしろいつけて べにつけて  
 ひとにみられて ちょいとかくす ♪



人差し指を入れようと  
 四苦八苦...



「ちょいとかくす」の歌詞に合わせて袖口  
 やズボンの裾へ「くろねこ」を隠すと、手足を動かしながら探そうとする人もいます。  
 とても楽しいわらべうたです！



【午睡前の様子】

少しずつ絵本にも興味が  
 でてきたようですね。



【午前おやつの様子】

「いただきます」小さな手を合わせる姿が  
 見られるようになりました。

登園自粛へのご理解・ご協力をありがとうございます。  
 雨の日が続いたり、気温の低い日もありますのでどうぞ  
 体調を崩されませんようにお気を付け下さい。

来週から新しいおともだちを迎えます。  
 どうぞよろしく願いいたします。